



# El atentado a Dreyfus

## La multitud acomete al agresor.—Pánico que siguió al atentado.—El hermano de Dreyfus defiende al herido.—Gran escándalo entre dreyfuistas y anti-dreyfuistas en el Barrio latino.

París, 7.—Al terminar la ceremonia en el balcón, mientras se preparaba para salir por el pórtico a presenciar la marcha de las tropas, un miembro del Estado Mayor de la Guardia Republicana, Gregori, disparó dos tiros sobre Dreyfus quien fue herido en la mano. El agresor fue arrestado. Los dreyfuistas se enojaron.

París, 7.—La policía ha tomado grandes precauciones por temor a disturbios durante las ceremonias. Grupos de estudiantes armaron una greca durante la noche en el Barrio Latino. París, 7.—El atentado a Dreyfus, junto a los restos de su esposa, Mme. Dreyfus, condujo al Panteón ocultamente. Los socialistas y anti-dreyfuistas irrizaron el barrio latino en diversos grupos, llegando muchas veces a golpear y perseguir a los dreyfuistas que entraban al Panteón, acompañado de la maraballa ginebrina y arrojándole en la cabeza. La policía se presentó y vigiló toda la noche la calle del Panteón, no permitiendo a Dreyfus pasar. Gregori, agresor de Dreyfus, fue llevado ante el comisario de Policía, quien lo interrogó. La ceremonia de traslado de los restos de Dreyfus, fue grandiosa; fue grandiosa la manifestación en honor al gran Zola. Hay 30 presos inculcados.

París, 7.—El atentado a Dreyfus, el hijo de Dreyfus, fue cometido por Luis Anzor, miembro de "La Fraternidad Socialista". Anzor, después de haber tarde de «La Libre Parole» está encamado, a instigación contra la violencia de Gregori, que disparó dos tiros contra Dreyfus; primero por la espalda, y que fue a hundirse la bala en el estómago y que se hundió en el pecho. Pasó la muñeca de Dreyfus y fue también a perderse en el tórax; esto ocurrió instantáneamente. Luis Anzor, cuando Gregori había pronunciado el panegirico de Zola y cuando la orquesta tocaba las últimas notas de "Te Deum", París al mismo tiempo que Fallieres, después de apretar la mano de Mnc. Zola y sus hijos, caminaba hacia el pórtico.

Por el momento todos creyeron que Fallieres estaba herido. Hubo gran confusión; las mujeres gritaban: "¡Te han matado!" y corrieron al principio moviéndose adelante, después detúvose, dispersándose al paso de los guardias. Los dreyfuistas que corrían al lugar del acontecimiento. El agresor había sido arrojado al suelo y un grupo descargó los tiros y palizas. Dreyfus había caído pero no manifestaba completa serenidad; mantenta levantada la mano derecha y palmeaba Dreyfus, quien se demoraba, por otro lado los soldados marchaban con dificultad por el peso de la greca que se había formado multitud. Por orden de Leprie, Gregori fue puesto en pie, presentaba un aspecto lamentable con el rostro ensangrentado y todo el vestido despedazado. Mateo, hermano de Dreyfus y varios amigos acompañaron al herido a casa del Doctor Pons, donde le fueron vendadas las heridas.

La bala es de calibre pequeño y no le ha penetrado. Dommeige, que estaba al lado de Dreyfus, dice que la bala le hubiera penetrado en el corazón si el Capitán no hubiera interpuerto la mano. Por orden de Leprie, Gregori fue conducido a la estación

de policía de la calle Suifotia entre la multitud que gritaba.

Gregori nació en 1842. Mucho tiempo escribió en "La Fraternidad Socialista". Pericler declaró que había tirado a Dreyfus en señal de protesta contra la participación de Dreyfus en la revolución de Zola. Todavía tenía el revolver en la mano cuando fue aprehendido. Ante los ojos de Gregori que no pertenecía a ningún partido político; que manteniase siempre apartado de las contiendas, y en caso de Dreyfus, dijo, según lo testimonio de M. Dreyfus, que estaba presente acerca de su conducta. Dijo las gracias a Mateo por haberlo auxiliado cuando en manos de la furiosa multitud se encontraba a punto de ser, le habrían matado. Al concluir expuso Gregori que no había sido su intención disparar contra Dreyfus. El magistrado inició formalmente el juicio por delito de homicidio frustrado. Al salir se condujo a la prisión, una furiosa turba adelantóse gritando ¡viva Dreyfus! y ¡muera Anzor! y a la policía. La policía rechazó la turba, encerró a Gregori en el coche que marchó escoltado por un escuadrón de caballería. Clemenceau, que concoca personalmente a Gregori fue quien facilitó a éste un pasaporte para salir de París. La noche de Fallieres y Gabinete detuvo y envió frente a la estatua "Spenser de Souda" el feretro de Zola, vestido en un auto catafático color oro rojo, bajo la cual y en el centro del canero y desmenuando sobre una gran canchales de flores.

Un cortina dorado cubría la banastera. Mme. Zola, sus dos hijos, a un lado Fallieres y Gabinete; el demás espacio ocupaban los delegados de los departamentos, jueces de la Academia, ejército y marina, corporaciones municipales y distinguidos miembros de la prensa. Hubo una oposición a Dreyfus. Este sentado con su esposa y hermano, junto a la tribuna, era blanco de muchas miradas. La ceremonia fue breve. La banda republicana abrió el acto con la Marseilles; siguió la orquesta del conservatorio de la prefectura. Los restos de Zola fueron depositados en la cripta, junto a la que ocupaban los restos de Fallieres y sus hijos y amigos de Dreyfus a este expresiones de simpatía. El Embajador americano fue el único extranjero que se demoró entre otros embajadores enviaron representantes con motivo de haber recibido aviso de que el atentado había ocurrido. Grand manifestaciones con peligro de las personas de ellos.

París, 7.—Gregori dijo al Juez: "Procedi en muchos de impaciencia al ver tantos honores prodigados a un hombre que creo no me los merece. Haga de mí lo que quiera. Mi revólver fue descargado únicamente como manifestación de mi odio." Los dos hijos de Dreyfus, el hermano de Dreyfus dice: «La bala penetró profundamente en el antebrazo sin alcanzar el hueso; el hueso está sano. Quisiera que me hiciera de absoluto desquite. Madame Dreyfus está postrada y rehusa volver a París».

# Corte Plena

Remita ayer a la 1 y 30 p. m.—Se reunieron en el salón de sesiones en el cual comunicó haberse hecho cargo nuevamente del desempeño de sus funciones.

Fue leído otro del Juez del Crimen de Alajuela, en el cual avisa que explorados para el cargo de Jefe de Policía Cambrero sea reintegrado a la cárcel de aquella provincia. En el mismo día se comunicó haberse hecho cargo de dicho individuo a la enfermería de la cárcel de San José.

Se comunicó a los señores nombrados hechos por el Juez 19 Civil de San José, en las personas de don Omiel Fonseca en remplazo de don Francisco Rodríguez, y don Concepción Perdomo, y de don Antonio Monge Murillo, para escribir.

Se aprueba la licencia que el Juez 20 Civil de San José concede durante seis meses, a don Mario Rodríguez, en el cargo de su interinambramiento en su lugar, de don Fernando Castro Gutiérrez.

Se comunica la licencia de seis meses concedida por el Juez 29 del Crimen

# En los mercados extranjeros

La cotización de nuestros bonos alcanzaba en Londres el 10 de abril un valor de 44 1/4; los de Guatemala, los de Nicaragua de 27 1/2 a 27 1/4; y los de Nicaragua de Guatemala, con una población de un poco más de millón y medio de habitantes, de 1,600,392, y que la de Nicaragua de 1,267,800, de donde resulta que comparada la población y el momento de las cosas, el comercio con el nuestro, tiene Costa Rica muchos puntos sobre el crédito de aquellos, y que en el presente momento el mercado de Nicaragua, con una deuda tan pequeña, sobre la cual periódicamente se hace gran alharaca con el pago de los intereses, y no obstante sus bonos que en el mes anterior estaban de 62 a 65, bajaron últimamente dos puntos al número 60, que en el mes de abril subieron uno.

# Conoce usted las

LA MEJOR CHINILLA  
LOS ASESINOS

# PARPARG

Se vende en las

# Efectos de la Alarma en un pueblo

Antier tarde, cuando el tren de pasajeros llegaba a San José, de San Antonio de Belén, cayó un rayo en la torre de la iglesia de aquel lugar destruyendo el reloj y parte del techo. Los descargas eléctricas, fue seguida de una fuerte detonación que produjo alarma. El hecho causó gran excitación en aquel pueblo.

# Financiera josefina

Domingo.—Buen tiempo, pocas emociones políticas y muchos «pequeños».

Y vamos con los cacos. Uno «chuepa» a la escuela, Pablo Araya, con el reloj de oro valorado en \$ 700.00, con leontina del mismo metal, que vendió en CINCO años, y otro «chuepa» a la escuela, vecino de San Antonio de Belén. El señor Ulisis Ortíz dió con la alhaja robada, por el señor Ulises Ortíz, que se finca alquilando Toro, matando a este y a otros. Los prisioneros fueron muy bien tratados, pero no se les dio orden de investigar los hechos.

Londres, 7.—Los socialistas y laboristas protestan violentamente en las calles de Londres, contra el proyectado viaje de Eduardo a Rusia así que se trate de impedirles que vayan a Rusia, y un sujeto de los oradores hace horribles descripciones de la situación de Rusia, y manifestan que un día de estos irán a visitar a Rusia, pero miran con gran repugnancia la idea de una visita de Estado a Rusia, que sería en: «tierra de horrores, torturas y persecuciones.» No aceptan que el rey de la Gran Bretaña vaya a Rusia con el propósito de la libertad rosa y causante de la desgracia del pueblo moscovita. Consideran que el rey con tan mala compañía. Los socialistas

# Tras el regreso

Tras nuestra opinión

Limón, junio 8.—Telegrama. (8 a. m.)—Se dice que a iniciativa del señor Presidente de la República, el ministro de Fomento, se ha acordado de este lugar va a construir en todo el cuadrilátero del mercado un edificio para vender mercaderías y víveres. Como es evidente que esta ciudad de progreso necesita que se construya y ya que se van a emprender obras de tal consideración creemos que sería muy oportuno que el mercado de donde actualmente se encuentra a la plaza de los lavaderos y hacer allí donde las obras necesitan para su mayor duración. Este lugar tiene la ventaja de estar a las orillas del mar y ser un punto de gran comercio. Los verdaderos en caso podrían construirse en lugar más adecuado y más ínfimo que el actual, pero no se tiene opinión de LA INFORMACIÓN a este respecto.—CORRESPONSAL.

# Doctor Enrique Carranza

Despacha todos los días en la Botica Americana, frente a la Iglesia del Carmen, de 12 a 4 p. m.

# Esposos estrangulados

París, 6.—Envolto en la densa nube del misterio está el asesinato de los esposos Steinhall, que aparecieron en la morgue en su domicilio. La madre de Steinhall atribuye el crimen a un mujer modelo del asesinato, que era artista, y a un sujeto desconocido. La madre de Steinhall describe a los agresores como una mujer de buen pelo y a un hombre barbado. Dice que sus hijos fueron víctimas de una mujer modelo, porque tenía la costumbre de elegir mujeres para sus pasos sin atender a los precedentes de los selectos. Las joyas que se consideraban perdidas han aparecido en un baúl que se encuentra en la escena del crimen indica que los asesinatos atacaron primeramente a Madame Joy y mataron entonces a su hijo, y a su hijo en auxilio de la suegra. La autopsia prueba que no hubo lucha entre asesinos y víctimas, los cadáveres de éstos no presentan señales de violencia, excepto marcas de mordidas al alrededor del cuello, ninguna de ellas del clorofórmio u otro anestésico.

# Delirio grave

Por los bajos de la Soledad, en la 7ª calle Sur, está a punto de hundirse el puente de mamposteo que se construye en el fondo de la casa de Medall. Ya está hundido el caño y sólo queda la pared que se sostiene por la calle caiga dentro de la quebrada de Las Arías. Ese desastre está próximo a ocurrir, y se teme que se pierda la vida y quida de vidas. Según nos dicen los vecinos, ya han dado cuenta al señor Gobernador y al ingeniero Municipal del daño que amenaza y ellos no han hecho caso. Cuando ocurre ya un castigo, que se le ha de pagar, entonces lamentarán tarde su imprevisión y su descuido.

# Anares Carnebe vendrá a Costa Rica

Una carta que recibió un amigo nuestro de New York, por el último correo, anotamos este párrafo: «Mr. Anares Carnebe, ha manifestado a sus personas, que en el mes entrante visitará a Costa Rica. Le acompañará un reputado ingeniero-arquitecto, se suplen con el objeto de levantar el plano del Edificio de la Paz que se ha de construir en Cartago.»

# Declarar reo como se llevó a efecto la fuga

Puntarenas, 8.—Telegrama.—10 a. M. Los tres reos que se escaparon de San Agustín, fueron capturados por el Agente de Policía de Lepanto, hecho del cual di cuenta en su oportunidad en el periódico. Ha despedido indignación la noticia de que el sargento Thammis está acusado de 600 casos de brutalidad, contra los reos que originaron su suicidio.

Cantón, 7.—Las corporaciones obreras de este cantón, contra la intención de los señores para impedir el boicoteo. Berlín, 7. El Kaiser está decidido a abolir la brutalidad de los reos. Ha despedido indignación la noticia de que el sargento Thammis está acusado de 600 casos de brutalidad, contra los reos que originaron su suicidio.

París, 6.—Envolto en la densa nube del misterio está el asesinato de los esposos Steinhall, que aparecieron en la morgue en su domicilio. La madre de Steinhall atribuye el crimen a un mujer modelo del asesinato, que era artista, y a un sujeto desconocido. La madre de Steinhall describe a los agresores como una mujer de buen pelo y a un hombre barbado. Dice que sus hijos fueron víctimas de una mujer modelo, porque tenía la costumbre de elegir mujeres para sus pasos sin atender a los precedentes de los selectos. Las joyas que se consideraban perdidas han aparecido en un baúl que se encuentra en la escena del crimen indica que los asesinatos atacaron primeramente a Madame Joy y mataron entonces a su hijo, y a su hijo en auxilio de la suegra. La autopsia prueba que no hubo lucha entre asesinos y víctimas, los cadáveres de éstos no presentan señales de violencia, excepto marcas de mordidas al alrededor del cuello, ninguna de ellas del clorofórmio u otro anestésico.

# Club

Cartago, mayo 8.—Telegrama.—Y a las 10 de la noche se celebró una reunión con un baile el nuevo Club Social de Artesanos, presente que cuenta ya con 70 socios. Su director es don José Antonio Brenes, presidente; don Rosendo Ramos, vicepresidente; don Marcelino Rodríguez, secretario y don José María Fontana, y de Umalá. Fue nombrado administrador de este club don Juan Rafael Valerín.—CORRESPONSAL.

# Nota política

Rumores en los círculos políticos de esta ciudad, que serán permutados en el mes de mayo, los gobernadores de San José y Limón, lo que no es probable. Se habla de la probable renuncia del señor Llorca, lo que no es probable. Bien informados podemos asegurar al respecto, que el señor Llorca al haberse ido, pero no lo hará hasta cuando se decida la forma del gobierno que se ha presentado entre él y la Municipalidad.



CAMPO NEUTRAL

De la capital

San José, 29 de mayo de 1908
Muy estimado don Juan de Dios
Y qué verdad más de folio es aquella que de donde menos se piensa salta la liebre!—Ud. creía como todo hijo de vecino, que Costa Rica es el hijo de sus hermanas del Centro, como ha dado en llamarse a esta República, no tenía en su repertorio de historias que nos refiera hechos de antaño, ya que los de ocaño los vamos dirigiendo a la fuerza de dadas, ¿verdad? Pues se nos hemos equivocado todos ó casi todos en esta querida tierra, ya que en el pasado negro y uno que otro maduro, por añadidura, los domingos. (Dios sea loado, que por falta de historiógrafo no hemos de quedar! Tenemos uno y de los buenos, podemos exclamar como el Conclavé: «Falta lo necesario, pero el exceso de los de a trece pulgadas y bala explosiva!»—Ya me parece estar viendo a Ud. intrinsecamente este escrito, haciéndome en silencio esta pregunta: ¿Pero a donde iré a parar este correspondal de nuevo culto, que para desesperación de los lectores de El Pacifico nos ha caído como llovido del tejado? Tenga paciencia, estimable señor Manuel, que yo voy a leerle lo que yo he comprendido Ud. (hombre de poca fé, que todo lo anterior se puede, como los manuscritos, «de un día para otro» ó «a Ud. le parece mejor, o a uno, al célebre parto del historiográfico, que con tanta amabilidad, pura de estilo, sanidad en las instrucciones, etc., etc., nos narra, que parece que lo estuvieramos viendo, lo ocurrido en este querido país, desde Corrales (alcance) hasta lo que llamamos vivo en el actual año de gracia de 1908. Y con cuenta que yo, como referir esos intrínsecos de la historia, que el conquisado lo refiere como de ojo videtur, como escribieron con sus filipinas un tanto cargadas de volutas. «Colas, no mates más» pero volutas a las milias, que se nos escapaba la memoria, yo le decía que no lo he leído un artículo histórico, llamado Manuel y Jiménez, que viene lúen La República del día que corre, y bueno, malo y saludable y viviente! Oh, ese artículo es edificante, vale un Perú. Y a propósito de esto, heroica tierra del Inca, tan explotada por el cruel hispano (ya también me metí a historiar, qué verídica es aquella que nos hace mil años, si aquella tierra tiene un Ricardo Palma, rebusador de historias viejas, nosotros, pobres, nosotros sin un cinco tenemos a un Manuel J. Jiménez, y vaya lo suyo por lo otro. Como todo es posible en este mundo sublimar, teniendo que pueda pasar al seno del volvo, y por otra parte, lo seguro que estoy de las influencias que se ejercen en Ud., señor Manuel, con don Manolo, con aquel don Manolo de quien se permitió decir el respetable maestro doctor de ultramarina que sus memorias históricas no eran otra cosa que el grilo gutural del salvaje... y me valgo de la Ud. para aplicarle, en nombre de todos los costarriqueños, que influye en el ánimo de don Manuel J. Jiménez, no nos refiera la historia histórica, sobre los hechos siguientes, mal conocidos y peor comentados por sus coterráneos.
I
Cómo fue aquella historia tan traída y llevada del fufido de marra, uno, asegurar que fue uno solo, otros que fue en forma de arpejo que recorrió todo el teclado: a mí me ha llegado del modo siguiente.
Corrió el año de gracia (no importa Tobias Zúñiga Montúfar
Abogado y Notario
Después en el buste del Lic. don Luis Castro Uru...
Fabió Baudrit
Victor Vargas G.
Asociado, NOTARIADO
Oficina: Frente a la casa Presidencial.
Dr. ROBERTO FONSECA CALVO
Médico Cirujano
Después en la casa frente a la Imponente Nacional.
Dr. DAVID QUIROS
Médico-Cirujano
Después en la casa N.º 49 —Calle de la Estación.
Dr. M. FISCHER
Dentista Americano
Después en la casa, frente al Corral.
Dr. JOSÉ M. BARRIONUEVO
Después en la casa, Bolica Moderna
En la noche: Hospital de San Juan de Dios
Dr. MARCOS ZÚÑIGA
Hijos de familia general.
N.º 11 y 12 —12 m. —169 p. m.
NOTA.—Consultas ó solicitudes, para señalamientos OFICINA Y FARMACIA Y FARMACIA Y FARMACIA se van a dar a las 10 horas.
Dr. CORDERO
Oculista
Reside en la casa N.º 49 —Calle de la Estación.
Alcázar de la casa de don Jesús Obispo

la fecha: la peana no hace el santo), encontrábase reunidos en un salón, varios conspiradores, se trataba de elegir un candidato para lanzarlo a la próxima lucha electoral, ese candidato, que fue triunfante, sería el excelentísimo señor el futuro presidente de la República. La emulación se imanicó, la realidad sentó plaza, el amor a la vida tendió proporciones gigantescas, las palabras nacaban palabras, cuando de pronto, un sonido seco, corto, seco, pero muy recio, comovió a toda la reunión, un p.ºº. horrorizó a todos los presentes... todos se preguntaban ¿qué fue qué pasó? una voz dijo algo que resonó en el candidato A... le ha dado en plena faz, al candidato Ch... un bofetón de los de padre y señor Ch... En esos momentos el reciprocitario, llamémoslo así, que era historiador y gran conoecedor de viejas leyendas, reciéndescubiertas inspiración; después de la caricia candidato, llamó a su recuerdo los fechos de Corrales y los de don Juan López de la Flor, hubo en su casa enérgica una terrible lucha, hasta decidirse por cual candidato guaba sus futuras y gravadas, de las que se adoptó por el primero ó la seguida por el postero. En esa lucha de vida ó muerte, el historiador, al principio de la muerte, de la que solo teniamen-

to es capaz, todas las cosas en pro y en contra, y cuentan que por fin dio por su santiguado: «La historia se repite. Correcoré vivió muchos años, siga su ejemplo y viva Correcoré!» y la conducta de Juan López, le preguntó uno de los presentes, ¿no le parecía a Ud. tan heroica, tan faci de imitar?
—Casi quidón, de la Juan López? Erosos son otros López (no ve Ud. hermano, que don Juan López de la Flor, por el apellido materno fue el inventor del fiorete? Mi amigo tan yo le refiero, trate de no olvidar este precepto:
En mi próxima trataré de que usted me ayere por el mismo camino conducto Salvador y la de un contrato de tabaco también Salvador. Mi propósito es valme de que su amigo tan conoecedor de antiguas leyendas y que nos las refiera para que teniendo presentes ciertos hechos, la gratitud, al fin hombre y como tal veleidosa, no desaparezca de este mundo real.—Correspondal.
P. D.—Hasta hoy le mando esta bofetada, porque agarraba que los Deletores nos machucan. Lo ro asocia de lavarse en casa. Ya le vendrá su turno a Mr. Richard.—Vale
De El Pacifico
Por la reproducción.—PETRONINO

El Irazú

Una finca conlinda con el valle del mar, todo el que compra queda satisfecho de lo bueno y nuevo que existen siempre en el EL IRAZÚ y las facilidades que se da de temporada, se les recomanda vivamente que hagan un viaje de hacer sus compras.

SE HABLE INGLÉS.

Se da en arriendo ó se vende

Una finca conlinda con el valle del mar, de las cuales hay su posesión de Banco en producción. El trato es montado y postero. Está a la orilla del ferrocarril al Atlántico y tiene casa de habitación. Para condiciones entienda con GUILLERMO ECHEVERRÍA.

GRAN FABRICA DE CERVEZAS

Fábrica de hielo y de Agua Gaseosa

LAGER BEER, BLANCA y MARCA ESTRELLA

Panadería LA DEMOCRACIA DE CECILIO ULLOA

Hago saber a mis clientes y al público en general, que todos mis productos son elaborados con materias primas de primera clase, y que las levaduras que empleo en las fermentaciones son puras. Estas condiciones debe tenerlas en cuenta el consumidor, a fin de ingerir con poco costo alimentos sanos y nutritivos. Tanto en vista que local mi panadería está situado en mi casa de habitación, a 100 varas de la Plaza de Flores, ó sea frente a la Oficina de la Luz Eléctrica, anterior de don Chico Calvó. El despacho está al lado oeste del Mercado y al norte del sector Lámico. Allí encontrará el público un buen surtido y los precios más equitativos. Harina y manteca de clase superior. Visítad esta panadería y os convencerá de la prontitud, asco, esmero y atención que allí se dispensa al público en general. Cecilio Ulloa.

Heredía, 19 de junio de 1908.

Interesa a todo dueño de Casas

GRAN RELIZACION DE LADRILLOS mosaicos de Cemento Romano DEPOSITO EN EL FRONTO BETI-JAI

Entienda con el administrador CRISÓLOGO COCIO.

ACERAS!! ACERAS!!!

La Fábrica de Mosaicos de José M. Castillo es la que más fabrica, ha lo más vende, por ser los de mejor calidad y más baratos que hay en plaza. Gran especialidad en baldosas para aceras, zaguanes, patios y comedores. Para precio y condiciones entienda con el Ingeniero don LUISMES S. JIMENEZ.

A los repastadores y criadores de ganado vacuno

Vendo 5,000 NOVILLOS chontalcos para repastar y hasta 2,000 VAQUILAS de 2 años arriba, CABALLOS sabaneros y YEGUAS para cría. San José, 3 de abril de 1908. R. CASTRO F. Apartado de correos n.º 75.—Teléfono 46.—Dirección Telégrafica CASTRO F.

Empresa Funeraria Nacional

DE CARLOS ARIAS G.

Esta empresa está en posibilidad de satisfacer todas las exigencias de sus clientes. Tiene fábrica de muebles colmateria y depósito de asientos. Ofrece también un magnífico servicio de exequias para suaso. Costeate y renovado surtido de cajas fúnebres. CARTAGO, COSTA RICA

AVIS

Desde esta fecha queda al frente de mi Oficina en Limón, el señor don A. Lasker.

JOHN M. KEITH.

San José 1 Junio 1908.

Felipe Martin CARTAGO, COSTA RICA

Tienda de Novedades

SE HABLE INGLÉS.

Se da en arriendo ó se vende

Una finca conlinda con el valle del mar, de las cuales hay su posesión de Banco en producción. El trato es montado y postero. Está a la orilla del ferrocarril al Atlántico y tiene casa de habitación. Para condiciones entienda con GUILLERMO ECHEVERRÍA.

GRAN FABRICA DE CERVEZAS

Fábrica de hielo y de Agua Gaseosa

LAGER BEER, BLANCA y MARCA ESTRELLA

Panadería LA DEMOCRACIA DE CECILIO ULLOA

Hago saber a mis clientes y al público en general, que todos mis productos son elaborados con materias primas de primera clase, y que las levaduras que empleo en las fermentaciones son puras. Estas condiciones debe tenerlas en cuenta el consumidor, a fin de ingerir con poco costo alimentos sanos y nutritivos. Tanto en vista que local mi panadería está situado en mi casa de habitación, a 100 varas de la Plaza de Flores, ó sea frente a la Oficina de la Luz Eléctrica, anterior de don Chico Calvó. El despacho está al lado oeste del Mercado y al norte del sector Lámico. Allí encontrará el público un buen surtido y los precios más equitativos. Harina y manteca de clase superior. Visítad esta panadería y os convencerá de la prontitud, asco, esmero y atención que allí se dispensa al público en general. Cecilio Ulloa.

Heredía, 19 de junio de 1908.

Interesa a todo dueño de Casas

GRAN RELIZACION DE LADRILLOS mosaicos de Cemento Romano DEPOSITO EN EL FRONTO BETI-JAI

Entienda con el administrador CRISÓLOGO COCIO.

ACERAS!! ACERAS!!!

La Fábrica de Mosaicos de José M. Castillo es la que más fabrica, ha lo más vende, por ser los de mejor calidad y más baratos que hay en plaza. Gran especialidad en baldosas para aceras, zaguanes, patios y comedores. Para precio y condiciones entienda con el Ingeniero don LUISMES S. JIMENEZ.

A los repastadores y criadores de ganado vacuno

Vendo 5,000 NOVILLOS chontalcos para repastar y hasta 2,000 VAQUILAS de 2 años arriba, CABALLOS sabaneros y YEGUAS para cría. San José, 3 de abril de 1908. R. CASTRO F. Apartado de correos n.º 75.—Teléfono 46.—Dirección Telégrafica CASTRO F.

Empresa Funeraria Nacional

DE CARLOS ARIAS G.

Esta empresa está en posibilidad de satisfacer todas las exigencias de sus clientes. Tiene fábrica de muebles colmateria y depósito de asientos. Ofrece también un magnífico servicio de exequias para suaso. Costeate y renovado surtido de cajas fúnebres. CARTAGO, COSTA RICA

AVIS

Desde esta fecha queda al frente de mi Oficina en Limón, el señor don A. Lasker.

JOHN M. KEITH.

San José 1 Junio 1908.

Botica de París

Este acreditado establecimiento ha hecho nuevo arreglo en su servicio interior, con el propósito de deditar su especial atención y esmero al despacho de recetas. Depósito de PURIFICACION, el remedio más hábil para curar la Lepra y otras afecciones de la sangre.

El Galito

A mis favorecedores

Estoy a las órdenes de las personas que me honran con su clientela:

En Limón: al lado de la Botica Internacional, a los mismos precios. En San José: 50 varas al Oeste de la Botica La Florida, Avenida Central, frente al despacho que fue del Dr. Frías.

Órdenes por correo, al Apartado 179 en San José, ó al Apartado 183 en Limón.

Emilio Artavia.

SIN TRASBORDOS

La Compagnie Generale Transatlantique ha puesto al servicio en la escala de Puerto Limón, sus dos grandes, nuevos, rápidos y muy cómodos vapores PEROU y GUA DALOUE. Estos vapores hacen la travesía entre Colón y el Havre en 17 días y tienen todo el confort de los grandes transatlánticos.

Los señores viajeros que quieran evitarse todas las molestias de trasbordos y estadías en otros puertos deben aprovechar estos vapores. El vapor GUA DALOUE saldrá de Puerto Limón el 17 de junio para Colón, Sabanita, Carpano, Trinidad, Fort de France, Basse Terre, Santuader, Burdeos y el Havre.

El servicio de a bordo es excelente y el Capitán y oficialidad se esmeran por dejar complacidos a los viajeros.

Para precios de pasajes y demás condiciones se servirán entenderse con los agentes Felipe J. Alvarado & Co.

AVISO

Querida comer bien, si, pues pasad a la casa de doña Aurora Blanco, situada a 225 varas al Oeste de la Botica Francesa. Ahí encontraré cocina a la española, asco, buen trato y servicio esmerado. Hay que hacer una visita a esta casa para convencerse de la veracidad de este aviso.

Panadería de "La Soledad"

PRUDENCIA ODIO

En este establecimiento industrial, uno de los más acreditados del país, se elabora el pan con materias primas de superior calidad y las levaduras son puras y saludables.—El pan que allí se elabora tiene de esta casa, el pan que allí se elabora lleva al peso más acostumbrado y todos los aparatos que allí se ocupan, son los mejores y más modernos.

Gabinete Eléctrico Dental

Dr. B. MARICHAL MORA, CIRUJANO + DENTISTA

Universidad N. de Colombia, Facultad Médica de Costa Rica y Universidad de la Habana

Hago todos los trabajos de la boca por medio de la electricidad, sin dolor y con el más perfecto resultado. Desdentados de puente dentado con las más modernas aparatos para el estudio y para el tratamiento de las enfermedades de la boca. Tratamiento de las enfermedades de la boca. Tratamiento de las enfermedades de la boca. Tratamiento de las enfermedades de la boca.

HORAS DE ESTABLECIMIENTO.—De 10 a 12 y de 4 a 6. Oficina: Balza de la casa de don Pepe Pérez, frente al doctor Toledo López, esquina N.º del Puerto Central.

Tienda de don Narciso Esquivel

"REX" la última novedad en Casimires, buenos, bonitos y baratos, van a llegar a la tienda de don Narciso.

Breva Keystone T. Assmann & Co.

Cigarrería EL PROGRESO

Por cada vapor se reciben cigarrillos FLOR DE CUBA y otras acreditadas marcas de la Habana.

SURTIDO FRESCO DE PUDOS, PICADORA, BREVA Y CIGARRILLOS TURCOS. El mejor te Ridgway — Betún Cobra — Discos Victor

Farmacia y Droguería Internacional VIRGILIO GIORDANO & Co.

Requisita esta Farmacia por un farmacéutico graduado, puede confíarse el despacho de cualquier fórmula. Constantemente renueva sus artículos y hace grandes rebajas. Tiene relaciones con diversas casas europeas. Agencia en Ginebra y Chiasso (Suiza). LIMON, COSTA RICA

LINDO Brothers — AZUCAR — DE FAMILIA

Para órdenes de Turriaba, Limón y Limón, dirigirse directamente a Juan Vilas. Para a interior úntiles agentes. W. STEINVORTH & Hno. — San José

Pagés & Cañes DE ABARROTES Y TELAS. Ventas al por mayor. — Ya llega a la botica de San José.